

Sábado, 26 de julio 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡NUEVO GRAN GOLPE A LAS ESTRUCTURAS DE "LOS CHONEROS": CAEN 9 PRESUNTOS DELINCUENTES EN ESMERALDAS! 🇪🇨

➡️ Tras una operación táctica y una persecución controlada, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a nueve presuntos integrantes del Grupo de Delincuencia Organizada "Los Choneros" en el cantón Quinindé, provincia de #Esmeraldas. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD RESCATA A DOS CIUDADANOS SECUESTRADOS EN EL GUABO! 🇪🇨

➡️ Tras una alerta ciudadana, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, localizó y rescató a dos personas que habían sido secuestradas por un Grupo Armado Organizado (GAO) en el sector de Río Siete, cantón El Guabo. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡CEREMONIA POR LOS 84 AÑOS DEL COMBATE NAVAL DE JAMBELÍ Y DÍA CLÁSICO DE LA ARMADA DEL ECUADOR! 🇪🇨

En el marco de los 490 años de fundación de #Guayaquil, se llevó a cabo un acto lleno de solemnidad y profundo sentido patriótico. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD GOLPEA A LAS MAFIAS DEL NARCOTRÁFICO: 50 BLOQUES DE DROGA FUERON INCAUTADOS! 🇪🇨

➡️ Tras una rápida persecución en la provincia de Santo Domingo, efectivos del #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, lograron interceptar un automotor y aprehendieron a dos ciudadanos que transportaban más de 50 bloques de presuntas sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. [Ver más](#)

**MuseosDefensaEC**

¡Dos mundos, dos miradas, una sola emoción!

🏛️📸 Ven al #AntiguoCirculoMilitar y descubre la magia del contraste en una exposición que te hará ver lo cotidiano con otros ojos. [Ver más](#)

Sábado, 26 de julio 2025

 <p>MuseosDefensaEC Este fin de semana en el #ManitosPatriotasLab tus manitos se convertirán en magia. 🪄 Ven a la #CasaDeSucre y crea flores hermosas para llenar de color el jardín del Mariscal de Ayacucho. Ver más</p>	<p>MuseosDefensaEC Este fin de semana en el #ManitosPatriotasLab tus manitos se convertirán en magia. 🪄 Ven a la #CasaDeSucre y crea flores hermosas para llenar de color el jardín del Mariscal de Ayacucho. Ver más</p>
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Seguridad y Defensa

	<p>radio_pichincha ATENCIÓN Militares ejecutaron una operación en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 de Imbabura, en Ibarra, como parte de los esfuerzos para mantener el orden y la seguridad penitenciaria. La intervención buscó prevenir actividades ilegales dentro del centro y posibles amenazas a la seguridad externa. Ver más</p>
	<p>Altavoz NOBOA DESTACA EL ROL DE LAS FFAA EN LA SEGURIDAD En la ceremonia por la Batalla de Jambelí, el presidente Daniel Noboa agradeció la labor de las Fuerzas Armadas del Ecuador para enfrentar la ola de violencia. Ver más</p>
	<p>Tctelevisión El presidente Daniel Noboa participa del desfile naval en conmemoración del octogésimo cuarto aniversario de la gesta heroica del Combate Naval de Jambelí y Día de la Armada del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Diario Lucero URGENTE El bloque de seguridad conformado por Fuerzas Armadas del Ecuador y Policía Nacional del Ecuador capturó a presuntos miembros de "Los Choneros", con armamentos. En el marco de una operación de control de armas, municiones y explosivos, el Ejército Ecuatoriano, en coordinación con otras entidades del Estado, aprehendió a nueve presuntos integrantes del Grupo Armado Organizado Los Choneros, en el cantón Quinindé, provincia de Esmeraldas. Ver más</p>

Sábado, 26 de julio 2025

	<p>JP Noticias Manabí URGENTE !! Ciudadanos fueron liberados durante operación de búsqueda y rescate #ElOro Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutaron una operación militar en el sector de Río Siete, cantón #ElGuabo, que permitió la liberación de dos ciudadanos que se encontraban presuntamente secuestrados por una organización criminal. Ver más</p>
 <p>25/07/2025 enfoc.ec 4 DETENIDOS POR MINERÍA ILEGAL EN SANTA ROSA</p>	<p>Enfoquec Noticias Cuatro personas fueron detenidas este viernes, 25 de julio por realizar minería ilegal en la parroquia La Avanzada, en el cantón Santa Rosa. Todo comenzó cuando las Fuerzas Armadas realizaban un patrullaje en la zona y encontraron a los sospechosos trabajando de manera clandestina. Ver más</p>
	<p>InforManta IMPORTANTE ¡Curioso! ¡SOLDADOS INGRESAN A LA CUEVA DE LOA TAYOS! En Tayuwa concluyó exitosamente con la realización de su Actividad Integradora de Módulo, desarrollada en la emblemática Cueva de los Tayos, ubicada en el cantón Limón Indanza, provincia de Morona Santiago. Ver más</p>
 <p>La noticia SNAI Y ECU 911 SE INTEGRAN AL MINISTERIO DEL INTERIOR</p>	<p>Ladataecu Tendencia ¡Un solo frente contra el crimen! SNAI y ECU 911 se integran al Ministerio del Interior. El Gobierno de Daniel Noboa consolida su plan de seguridad: el SNAI y el ECU 911 se adscriben al Ministerio del Interior, liderado por John Reimberg. Esta decisión estratégica busca unir fuerzas para combatir la delincuencia y responder de forma inmediata ante emergencias. Ver más</p>
	<p>Altavoz Helicópteros H145 refuerzan la vigilancia aérea en Guayas y Manabí: La Fuerza Aérea Ecuatoriana patrulla Guayas y Manabí con helicópteros H45, realizando misiones diurnas y nocturnas. Estas aeronaves apoyan el control de cárceles, pistas clandestinas, seguridad ciudadana y protección del sistema hidrocarburífero. Ver más</p>



Sábado, 26 de julio 2025

	<p>Only Panas #AlertaPanas DANIEL SALCEDO LLEGA A LA FISCALÍA en estos momentos bajo un fuerte resguardo militar. Ver más</p>
	<p>Diario El Telégrafo Seguridad El Ejército Ecuatoriano ejecutó un operativo contra la minería ilegal en Zamora Chinchipe , desmantelando tres puntos de extracción no autorizada en el cantón Yacuambi Ver más</p>

Coyuntura

	<p>EcuadorTV El presidente Daniel Noboa oficializó, mediante el Decreto Ejecutivo No. 60, una reestructuración del Ejecutivo que contempla la fusión de ministerios, secretarías y servicios públicos, reduciendo en un 41% el tamaño del aparato estatal. Ver más</p>
	<p>Ecuadorplay Desde el 24 de julio, el Gobierno comenzó a enviar notificaciones de despido en el marco del plan de eficiencia administrativa, dirigidas al personal de diversas carteras del Poder Ejecutivo y del IESS. Hasta el momento, aproximadamente 50 empleados de la Empresa Pública FLOPEC han sido formalmente notificados, entre ellos asistentes técnicos, analistas, especialistas y jefes de áreas como seguridad y gestión. Se busca desvincular un total de 5.000 personas. Ver más</p>
	<p>Ecuadorinmediato #URGENTE Pachakutik cuestiona la decisión que fusionó a ministerios y secretarías , así como la desvinculación de 5000 trabajadores públicos. "Noboa, siguiendo el ejemplo del megalómano presidente gringo, vota a la basura la Constitución y el derecho y gobierna en base a decretos y redes sociales. Ya ni siquiera ofrece "pan y circo". Ver más</p>

Sábado, 26 de julio 2025

**Ladataecu**

Tendencia No, Noboa no eliminó el décimo cuarto sueldo. Frente a la desinformación que circuló en redes, el Gobierno aclara: el presidente Daniel Noboa no ha derogado el décimo cuarto sueldo. Lo que realmente hizo el Decreto Ejecutivo 57 fue ajustar el Reglamento de la Ley de Servicio Público (Losep), eliminando un artículo que complicaba el proceso sancionatorio contra funcionarios públicos. [Ver más](#)

Opinión

**Ladataecu**

Opinión "Un crack total": Milei aplaude la valentía de Noboa para achicar el Estado. En un continente donde sobran discursos y faltan decisiones firmes, Daniel Noboa acaba de dar un golpe de timón que lo pone en el radar internacional. La reducción del aparato estatal en Ecuador no solo es una medida administrativa: es una declaración de principios. [Ver más](#)

**Ladataecu**

Editorial ¡Guayaquil los ama! La pareja presidencial celebra el orgullo guayaquileño. Guayaquil está de fiesta y, esta vez, la celebración tiene un toque especial: la presencia de la pareja presidencial, Daniel Noboa y Lavinia Valbonesi, quienes llegaron con energía, frescura y optimismo para honrar a la Perla del Pacífico. [Ver más](#)

Radio y Televisión



TC Televisión Desfile de la Armada. Presencia del Presidente Daniel, Ministro de Defensa, Jefe del COMACO y Comandantes de las tres fuerzas **25-julio-2025**



Armada del Ecuador - Ceremonia Conmemorativa del Octogésimo Cuarto Aniversario del Combate Naval de Jambelí – **25-julio-2025**
[Ver más](#)

Sábado, 26 de julio 2025

<p>GUAYAQUIL DANIEL NOBOA PRESIDIO LOS ACTOS CASTRENSES DONDE RESALTO LABOR DE FUERZAS ARMADAS</p>	<p>Teleamazonas Guayaquil La Armada celebró su día nacional y 84 años de la Batalla de Jambelí con varios actos. Mención Ministro de Defensa y Cúpula Militar 25-julio-2025</p>
<p>GUAYAQUIL EL DESFILE DE LA ARMADA CONMEMORÓ 84 AÑOS DEL COMBATE NAVAL JAMBELI</p>	<p>Ecuavisa Guayaquil el desfile de la Armada conmemoró 84 años del Combate Naval Jambelí. Mención Ministro de Defensa y FF.AA. 25-julio-2025</p>
<p>COMUNIDAD ANIVERSARIO COMBATE NAVAL DE JAMBELI</p>	<p>TC Televisión Guayaquil aniversario Combate Naval de Jambelí. Mención Ministro de Defensa, Cúpula Militar, FF.AA. 25-julio-2025</p>
<p>OPERATIVO MILITAR EN PASCUALES</p>	<p>TC Televisión operativo militar en Pacuales - 25-julio-2025</p>
<p>DANIEL NOBOA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA</p>	<p>Teleamazonas Noboa presidió sesión solemne del Gobierno por fiestas de Guayaquil en la Gobernación. Mención FF.AA. 25-julio-2025</p>